



Le Petit Beaucampois

n° 225

www.beaucamps-ligny.fr • www.facebook.com/VillageBeaucampsLignyOfficiel

Édito

Bien chers Beaucampois,

L'arrivée des jonquilles qui structurent notre village annonce doucement la fin de l'hiver, et c'est toujours un grand émerveillement de voir la Nature se réveiller.

Le Conseil Municipal des Enfants ne s'y est pas trompé et a fabriqué 4 nichoirs joliment installés dans le village pour le grand bonheur des petites mésanges !

De gros dossiers m'occupent, certains plus pesants que d'autres, mais font assurément l'objet de toute mon attention.

Les intérêts de Tous sont et ont toujours été ma préoccupation première.

Juin doit voir le démarrage des travaux estimés à 7 mois, rue de Ligny, pour la piste cyclable qui prendra naissance à la raquette de bus pour se prolonger jusque la gare de Wavrin.

C'est une attente réelle car il faut le reconnaître et s'en réjouir, de plus en plus nombreux sont ceux qui « enfourchent » leur moyen de transport.

La rue de Lille voisine est actuellement beaucoup trop dangereuse pour les cycles et cette création était une nécessité.

Le projet sur notre village a été présenté aux riverains de Ligny et a abouti au même constat : le regret que le côté choisi par la municipalité n'ait pas été retenu.

En effet, la police de l'eau interdisant le busage du courant de Ligny, la piste occupera donc le trottoir entièrement réaménagé et légèrement agrandi.

Un grand bouleversement pour nos habitants...

Nous attendons la copie finale des services et les quelques ajustements réclamés pour une présentation dans notre prochain bulletin.

Pour terminer sur une note qui fait plutôt l'unanimité : reprenez bien les dates du :

- **13 mai** car ce sont les Portes Ouvertes de notre école du Tulipier avec de très belles expositions ! Venez découvrir l'extraordinaire dynamisme de toute l'équipe qui gravite autour de la directrice Mme Ponthieux et l'implication de tous les élèves dans une ambiance chaleureuse et familiale !
- **11 juin** car la fête du village recommence avec un CME très très impliqué !

Bonne lecture !

Catherine Lelesvre



Des vœux chaleureux

Le 14 janvier dernier, après deux années sans rassemblement, la cérémonie des vœux a enfin pu réunir les habitants, les élus (petits et grands), le personnel communal, nos invités des communes voisines, les présidents de nos associations !

Par Pascale Baugé

André Bonneel a pris la parole pour accueillir l'assemblée et remonter le temps ! Nous nous sommes retrouvés aux premiers instants de notre village lors de la fusion de Ligny et Beaucamps mais l'objectif était surtout de féliciter Catherine, première femme élue maire de Beaucamps-Ligny. « Permits-moi de te mettre à l'honneur aujourd'hui pour le travail accompli, un travail qui rend notre village si joli et tant convoité. C'est l'occasion avec l'équipe municipale qui t'entoure, de te remercier sur la gestion de notre commune. Aujourd'hui, la fonction de maire n'est pas une tâche facile mettant entre parenthèses vie familiale et vie professionnelle pour donner le meilleur de soi-même. Et tu le fais sans hésiter, avec ton cœur ! »

Très touchée par ces mots Catherine Lefebvre a à son tour, souligné l'engagement de son premier adjoint avant d'évoquer les faits marquants de ces

dernières années. Ce qui ressort de ses paroles, c'est la richesse de notre village : les réalisations sorties de terre (la finalisation du jardin public), le dynamisme de l'Ecole du Tulipier sous la direction de Me Ponthieux, les projets qui avancent (dont la future piste cyclable), la bouffée d'oxygène apportée par les enfants de notre CME, les bons moments partagés (la fête du village) ainsi que la diversité des associations. Ont également été mis à l'honneur les bébés nés en 2021-2022, les gagnants du concours de dessin et du concours des façades décorées.

Le pot de l'amitié avec des gobelets offerts « J'aime mon village » a clôturé la matinée. Nous saluons et remercions pour sa prestation musicale l'Harmonie de Radinghem !





Cap sur les déjections

Par Karine Houspie et Noémie Debaecker

AU CME

Les enfants ont continué à travailler sur leurs projets, à savoir construire plusieurs nichoirs à installer dans différents secteurs du village. Parallèlement à cette activité, d'autres enfants ont réfléchi à quelques panneaux et affiches pour sensibiliser les habitants à ramasser les crottes de chiens lors de leurs balades quotidiennes.



Les enfants se sont inspirés d'affiches existantes pour créer les leurs et ont décidé ensemble où les disposer. Ils sont très investis par les travaux qu'ils réalisent dans la bonne humeur et en toute bienveillance les uns envers les autres.



D'AILLEURS, C'EST L'OCCASION D'EN PARLER, PAROLE DE CHIEN !

« Mon maître est super, je l'adore ! Il me fait des câlins, il me donne à manger et il me félicite quand je suis sage et obéissant ! Ce que je préfère, ce sont les balades ! Il est très attentif et ramasse même mes besoins !! Oui oui !! Même que la dernière fois, il n'était pas content du tout, il a marché dedans et ce n'était pas à moi ! Il a beaucoup râlé car il en avait plein les chaussures... Je trouve que c'est un bon maître car il se balade toujours avec des sachets dans sa poche pour mes besoins 😊 ! Alors, à mon tour je le félicite. À tous mes amis chiens, n'oubliez pas de passer le message à vos maîtres, il

faut les éduquer parfois ; moi j'ai réussi ! 😊.

Ben c'est vrai quoi, si tu as un bon maître, il ramassera tes besoins sinon ce n'est pas un bon maître, parole de chien, ouaf. Tu imagines ? Si tous mes copains sortent 3 fois par jour dans le village et que les maîtres ne ramassent pas ? Ça en fait des crottes ! »

Nous remercions tous les propriétaires qui font déjà ça très bien, et nous sensibilisons les autres... C'est un devoir quand on a un chien et c'est surtout une marque de respect pour les autres ! Nous rappelons que l'amende est de 35 euros et qu'elle peut même être beaucoup plus importante. Et pour ceux qui ne savent pas comment faire, voici la notice...



Nous en profitons également pour rappeler aux cavaliers qu'il est interdit de circuler sur les routes goudronnées et qu'il n'est pas agréable non plus pour les riverains de marcher dans le crottin !



Merci à tous pour votre collaboration !



Frelon asiatique : ouvrons l'œil !

L'automne dernier, un nid de frelons avait été remarqué par un randonneur, au sommet de l'un des peupliers, situé à proximité de la chapelle de Ligny.

Par Bernard Jumaucourt



Les grands vents de la tempête du 16 janvier 2023 ont provoqué sa chute. L'examen de ce nid montre des larves et des nymphes détruites par les gels successifs et permet d'affirmer qu'il s'agissait d'un essaim de frelons asiatiques. Le plateau central qui recevait les œufs mesurait 30 cm, le nid avec son enveloppe, présentait un diamètre de 38 centimètres (Ballon de football = 21,96 cm)

Le frelon asiatique *Vespa Velutina*, long de 3 cm, est identifiable grâce à sa couleur noire et son unique bande jaune orangé sur l'abdomen, ainsi qu'à ses pattes jaunes. Il a une zone de prédation pouvant atteindre 800 à 1.000 mètres de son nid. Chaque colonie consomme en moyenne 11,32 kg d'insectes en une saison.

La femelle fondatrice ne vit qu'une année : le cycle de la colonie et du nid est donc annuel. Tout commence en automne et sa fécondation a lieu avant l'hiver. Aux premiers gels sérieux, les jeunes femelles fondatrices de la nouvelle génération, quittent le nid et trouvent un abri pour passer l'hiver. Le reste de la colonie est abandonné à son triste sort : pénurie de nourriture et froid viennent à bout de la colonie. Dès les premières douceurs de mi-février (>13°C), les rescapées démarrent un nouveau cycle infernal. Chacune pourra seule fon-

der une nouvelle colonie : construire le nid (une alvéole chaque jour), pondre un œuf chaque jour, se nourrir et nourrir ses larves jusqu'à ce qu'elles deviennent nymphes, puis adultes ouvrières (45 jours après la ponte de l'œuf). Après les premières naissances, la femelle fondatrice est remplacée dans son labeur. Elle ne sortira plus du nid et ne fera que pondre (100 œufs par jour), jusqu'à épuisement en automne.

Le moment clé pour piéger les femelles fondatrices se situe donc au sortir de l'hibernation jusqu'au 1er mai. C'est la raison pour laquelle il faut mobiliser le voisinage au plus large autour d'un nid découvert trop tard, et non détruit avant les premiers gels sérieux, afin d'essayer de toutes les piéger. Le nombre de nids est multiplié par 5 l'année suivante si rien n'est fait.

En cas de présence d'un nid de frelon asiatique chez vous, il faut respecter une distance de sécurité de 8 à 10 mètres. Les gardiens peuvent attaquer et dans ce cas, c'est 95% des individus présents, qui sortent pour les aider. Chez une personne allergique, une seule piqûre suffit pour provoquer un grave choc anaphylactique. Il est recommandé de faire appel à une société spécialisée, pour sa destruction.



Campagne de stérilisation des chats errants

Par Bernard Jumaucourt



À la demande de quelques habitants de la rue de la Gare, une campagne de stérilisation des chats errants sera de nouveau réalisée dans les prochaines semaines, avec le concours de la Ligue Protectrice des Animaux du Nord de la France et un partenariat avec la Fondation Brigitte Bardot et la Fondation 30 millions d'amis.

L'article 120 du Règlement Sanitaire Départemental (RSD) interdit le nourrissage des chats errants sur la voie publique, y compris dans les parties communes d'immeuble, voies privées et cours, où cela risque de gêner le voisinage. Toute infraction aux dispositions du RCS est sanctionnée par une amende de 3ème classe, soit 450,00 € (Art. 131-13 du Code Pénal).

La stérilisation d'un chat revient à 240,00 € TTC, à la charge de la commune.

Les habitants volontaires seront contactés par le service en charge de la capture des chats errants.

Enfin, il faut savoir qu'un couple de chats non stérilisés peut théoriquement engendrer une descendance de plus de 20.000 individus en quatre ans.

Il est rappelé aux propriétaires de chats, l'obligation d'identifier leur animal et l'importance de le stériliser.



Au Tulipier, des enfants proches de la nature !

Par Madame Ponthieux



La fin de l'hiver à l'école du Tulipier a été marquée par le traditionnel carnaval : déguisements, danses, farandoles étaient au programme pour célébrer les vacances. Auparavant, les élèves avaient pu déguster de savoureuses crêpes dont la pâte, confectionnée avec soin par les élèves de la classe maternelle, avait été cuite par les plus âgés.



Cette période a été marquée par un joli projet d'écriture dans la classe élémentaire : nous avons reçu Mme Remande, journaliste à la Voix du Nord dans le cadre de "journalistes en herbe". Celle-ci est venue nous expliquer son métier et nous conseiller pour l'écriture de notre article paru le 29 mars dernier dans le quotidien. Chaque élève a reçu sa carte de presse et l'ensemble de la classe a mené une interview exclusive avec M. Dewauer, trésorier de l'association Terre en Nord, au jardin partagé d'Erquinghem le Sec.



Des nouveautés au jardin !

Au jardin de l'école, les petits semis de salade et les pieds de fraisières ont trouvé leur place dans les carrés potagers pour le plus grand bonheur de nos jeunes jardiniers.



Les élèves ont aussi pu 'habiller' par tressage la jolie cabane en saule vivant qui est venue embellir l'espace vert de l'école. À cette occasion, M. Deleurence a eu la gentillesse de venir nous expliquer les origines de l'osier mais aussi comment la structure du tipi avait été construite et allait évoluer.



AU VILLAGE

Une micro-crèche privée a vu le jour le 27 mars au 40 rue de l'église : il reste quelques places pour des enfants en âge de rentrer à l'école en septembre et qui voudraient faire leurs premiers pas en collectivité avant le grand bain. C'est l'occasion de se faire des copains que vos enfants retrouveront peut-être à la rentrée scolaire prochaine 😊

Attention, pour la rentrée de septembre, presque toutes les places sont déjà prises...

Contact par mail à l'adresse

microcreche.pomme.et.peche@gmail.com



PORTES OUVERTES ET EXPOS À L'ÉCOLE DU TULPIER

le 13 mai 2023 de 9h30 à 12h

Au programme :
- expositions développement durable,
- visite découverte,
- Ateliers

Beaucamps-Ligny

- Le 13 mai à partir de 9h30 avec au programme :
- 2 expositions temporaires, Ombelliscience : Super espèces, la vie extraordinaire d'espèces des Hauts-de-France et les Objectifs du Développement Durable,
 - visite des locaux, la vie des classes en images,
 - atelier enfants proposé par l'APE,
 - présentation du cycle de l'eau par Kidi'science et les enfants,
 - remise de labellisation
 - pot d'accueil par l'APE.

ASSOCIATIONS

CENTRE DE LOISIRS

L'aventure des mercredis récréatifs et du centre de loisirs continue avec un maximum d'enfants plus motivés et émerveillés de jour en jour et une équipe d'animateurs qui trouvent toujours de quoi les occuper et les intéresser !

Nous espérons que les enfants rentrent heureux le soir et ont plaisir à revenir à chaque fois.

Quelques photos des activités !



YOGA

Un cours de yoga est arrivé à Beaucamps Ligny. Il s'agit de Hatha Yoga, un yoga doux adapté à tous.

Grâce à la respiration et aux postures, il aide

chacun à se sentir mieux dans son corps et son mental.

Patrick qui a démarré le yoga en septembre nous raconte : «Si vous avez besoin d'une parenthèse dans votre quotidien, de faire une pause en prenant soin de votre corps et de votre esprit, alors le yoga est fait pour vous. Chacun évolue à son rythme, à l'écoute de ses besoins, dans une ambiance respectueuse». L'inscription se fait à l'année. Dès juin, vous pourrez venir à une séance découverte, vous inscrire pour démarrer en septembre.

Séance découverte
le samedi 24 juin à partir de 10h.
Contact : yogadetente@free.fr
ou 07.83.03.65.59



ESPACES VERTS/ENVIRONNEMENT

BIENTÔT DES GRAMINÉES À LIGNY

Souvenez-vous, en 2022, une lignée de peupliers atteints de l'armillaire a dû être enlevée en sortie de Ligny. Jusqu'en 2025-26, aucun arbre ne peut y être replanté, afin d'éradiquer complètement le champignon coupable.

Pour sécuriser et agrémenter cette zone, nous allons dès ce printemps y planter une série de graminées, non sensibles à ce champignon. Il s'agit de deux variétés de Miscanthus : *Gracilimus* et *Giganteus*, qui seront positionnées en alternance, sur une longueur totale de 70m.

REBOISEMENT AVEC LA MEL

La sécheresse de 2022 a eu raison de nombreuses plantations, le long des chemins de promenade de la rue de Radinghem et du chemin des écoliers.

La MEL en a remplacé une partie : chênes et arbustes variés ont été replantés. Espérons que 2023 sera plus clément à leur égard !



ANIMATIONS

- 7 avril : **opération compost gratuit**
- 15 avril : **troc-plantes des Weppes** au foyer rural.
- En octobre, nous prévoyons une **opération de broyage** avec la MEL : vous pourrez apporter vos branchages et recevoir du broyat pour couvrir vos plates-bandes. Tout cela gratuitement ! Nous vous en reparlerons.

DÉPLACEMENTS

Pour vos déplacements dans les communes voisines et au sein de la MEL, n'oubliez pas la **navette Ilevia** qui complète l'offre des lignes régulières (pour le prix d'un **Trajet Unitaire** ou de votre abonnement ilevia). Grâce à l'application « Ilevia Réservation », c'est très facile. L'essayer, c'est l'adopter.

ADMINISTRATIF

Pour vous aider dans toutes vos démarches administratives, un camion bleu est à votre service (pour la CAF, Pôle Emploi, Carsat, Service des cartes grises, Carte d'identité ...).
+ d'infos au **03 59 73 69 30** ou par courriel à paysillois.franceservices@lenord.fr

RECENSEMENT

Chaque jeune Français de 16 ans doit se faire recenser en mairie pour recevoir une attestation nécessaire lors de certaines démarches (Bac, Permis).



De la belote au club Renaissance !

Mardi 7 mars 2023, après-midi, le club Renaissance a organisé son concours de belote, à la salle des fêtes Manu Courtin.

Par Emile Rose, président de l'association



Nous avons été agréablement surpris par le nombre de participants : 13 tables soit 52 joueurs.

La communication inter clubs que nous faisons avec les clubs voisins a été efficace : Fleurbaix, Fromelles, Erquinghem le Sec, Ennetières, Radinghem et Santes étaient représentés.

La mise a été fixée à 6 euros par joueur : tarif identique pour tous les clubs organisateurs.

À 14h15, la compétition a débuté et en fin d'après-midi, après l'annonce des résultats, un lot a été remis à chaque participant.





Compost de la MEL

Cette opération est organisée par Véronique Tourbier et Kilien Béharel.
(Attention : il s'agit bien de compost et pas de composteur !)

Par Véronique Tourbier



Dans le précédent petit beaucampois, nous avons fait un sondage pour savoir si vous étiez intéressés par du compost gratuit. Huit foyers ayant déposé leur demande en mairie, une mise à disposition-test est organisée du 7 au 10 avril.

Le compost est récupéré à Sequedin par Kilien, déposé au bout du parking de la bibliothèque, et mis à disposition du vendredi soir au lundi matin.

Chacun peut venir en chercher, il suffit de prévoir de quoi le transporter : gants, pelle, sacs, brouette ou véhicule. Attention, l'odeur est forte, ne tardez pas à le déposer au jardin !

Conseils et informations :

Le compost est un mélange très riche de matière végétale en décomposition. Il est utile au jardin pour améliorer la fertilité de la terre mais il ne faut surtout pas l'enfourir, ni l'utiliser comme terreau, au

risque de brûler les racines des végétaux !

Utilisez-le donc essentiellement en surface, en paillage des cultures. Étalez-le en petite quantité au pied de vos vivaces et des plantes gourmandes au potager (excellent pour les tomates, courges, potirons, aubergines...) et aussi dans vos jardinières de géraniums ! Passez une griffe pour le mélanger aux 5 premiers centimètres du sol : vous mesurerez rapidement ses effets. Au fil des arrosages ou des pluies, les lombrics feront leur travail libérant des éléments nutritifs qui seront directement puisés par les plantes. Elles s'enracineront mieux, seront plus productives, naturellement !

Pour les semis, respectez un dosage $\frac{3}{4}$ terreau- $\frac{1}{4}$ compost. Remplissez des caissettes ou des godets avec ce mélange et semez vos graines de fleurs annuelles ou de légumes. Les plants obtenus seront plus robustes, mieux enracinés, avant repiquage en pleine terre !





Parcours du cœur !

Le 12 mars dernier a eu lieu le parcours du cœur, co-organisé avec nos voisins du village d'Erquinghem le sec.

Par Éric Digne



Ce n'est pas moins de 62 personnes qui sont venues s'inscrire avant de s'atteler à l'un des deux parcours de 5 ou 10 km qui traversaient les deux villages. Un stand devant la mairie avait été installé pour l'occasion : goodies pour les enfants, boissons et fruits pour aider les courageux sportifs à en découdre avec le parcours !

Cette initiative a non seulement permis de récolter 60€ au profit de la recherche mais aussi de booster la motivation de celles et ceux qui avaient un peu mis de côté le sport depuis quelques temps.

Et puis, rien de tel pour favoriser la découverte de nos belles campagnes !

Plan détaillé en main, André Bonneel a géré de main de maître les explications des parcours. Nous remercions Benoît, notre employé communal et Gaëlle pour l'aide apportée dans la mise en place du fléchage, ainsi que Delphine pour le test du parcours en amont de la course. Enfin, merci à Pierre Acosta d'Erquinghem !

**Un seul mot : « Encore ! »
car nous reviendrons l'année prochaine !**



Sur les planches avec de l'Art ou du Cochon

Comment avez-vous occupé votre samedi 11 mars au soir ?
Et qu'avez-vous fait le dimanche 12 après-midi ?

Par Pascale Baugé

Pour Marie-Pierre Berthelin, présidente de l'Association beaucampoise **de l'Art ou du Cochon** et l'ensemble de la troupe, l'affaire était entendue : tout se passait sur les planches, au sein de notre salle des fêtes pour 1h30 de théâtre autour de la pièce « À quelle heure on ment ? », une comédie de Vivien Lheraux. Cette pièce qu'ils préparaient depuis deux ans (évidemment, le Covid est passé par là et a chamboulé tous les plans) a enfin pu se jouer chez nous, après une première représentation à Santes en janvier dernier ! Quelle détente, que de rires ! Les spectateurs sont repartis, emballés par le dynamisme et le bon niveau des acteurs. Le sujet de la pièce : une troupe d'acteurs répète une pièce de théâtre sur le point d'être jouée publiquement et la metteuse en scène s'arrache les cheveux face aux manquements des comédiens. Les dernières mises au point sont en train de virer au cauchemar lorsqu'un commissaire de police débarque pour élucider une sombre histoire de bijoux volés.

Un grand merci à Monique Cliquenois (dans le rôle de Sandra Poe), Jean Bonnet (dans le rôle d'Arthur Poe), Philippe Gryson (dans le rôle de Jacques), Caroline Gille (dans le rôle de Dominique, metteuse en scène), Florence Dumetz dans le rôle du commissaire Arsène) et Marie-Pierre Berthelin (dans le rôle d'Anne, actrice) sans oublier le metteur en scène Éric Rumaux.

L'Association peut également compter sur l'aide précieuse de Marie-Thérèse Delannoy (trésorière) et Ludivine Coisne lors des représentations théâtrales.

Marie-Pierre Berthelin pense déjà à la future pièce et lance un appel à toutes les bonnes volontés désireuses de s'investir autour de cette activité : « notre association qui existe depuis 2017 et qui a déjà à son actif, trois pièces montées et présentées, cherche des comédiens ! »

N'hésitez pas à les rejoindre :
marie.pierre.berthelin@gmail.com





Soirée Cabaret avec La Troupe Grommelos et Cie

Par Pascale Baugé et Benoît Isbled, président du Comité des Fêtes



L'équipe du comité des Fêtes
et la troupe des Grommelos

On a enchaîné les moments « fun » en ce mois de mars car après le théâtre, le Comité des Fêtes accueillait les Beaucampois dans la salle des fêtes pour un repas-spectacle intitulé « la croisière Grommelos s'amuse ! ». Deux soirées éclatantes de rire les 24 et 25 mars !

Benoît nous raconte.

Comment le comité des fêtes a-t-il connu la troupe ?

La troupe s'est lancée à Beaucamps-Ligny, il y a quelques années déjà. C'est André Bonneel qui nous les a fait connaître en 2010. Ils se sont déjà produits 5 ou 6 fois dans notre village et à chaque fois, c'est un succès pour la troupe composée d'un professionnel (Jean-Pierre) et d'amateurs d'un très bon niveau.

Comment ça se passe pour la préparation du repas et la coordination avec le spectacle ?

Cette année, au menu, c'était de la tartiflette « maison » et l'équipe du comité des fêtes s'est mis aux fourneaux le matin même. Pour la coordination avec les acteurs, ça se passe toujours très bien. Le spectacle est écrit mais est remodelé à la dernière minute pour pouvoir intégrer des pauses où les spectateurs se restaurent car point important : ce sont les acteurs eux-mêmes qui assurent le service. 90 repas ont été servis le vendredi et une centaine le samedi !

Alors ils reviennent l'année prochaine ?

C'est généralement tous les deux ans ! Mais oui, le public était ravi donc nous aussi !



• ÉTAT CIVIL •



NAISSANCES

Ils ont pointé leur bout du nez ces derniers mois ! Nous sommes ravis de les accueillir parmi nous, avons hâte de faire plus ample connaissance et félicitons les heureux parents.



HERBAUX FERREST Camille, née le 12 janvier 2023 - rue de l'Eglise
DEPUIS Noé, né le 28 janvier 2023 - rue du Vieux Moulin
PERCHE Louis, né le 10 mars 2023 - rue du Vieux Moulin

DÉCÈS

Ils ont marqué la vie du village et nous ont quittés trop vite.
Nous souhaitons leur rendre hommage ici.



BRUINEN SERGE, décédé le 22 janvier 2023 - route de Fournes

• AGENDA •



- **Nouveaux horaires d'ouverture de la Mairie : Lundi de 9h à 12h.**
Mercredi et vendredi : de 13 à 16h
- **15 avril : Troc de plantes** au foyer rural
- **22 et 23 avril : Fête du printemps** de Tracteurs en Weppes
- **9 mai : Invitation au Solidariday** organisé par l'Institution Sainte Marie - 14h 17h au foyer du lycée
- **13 mai : Portes ouvertes à l'Ecole du Tulipier** de 9h30 à 12h
- **14 mai : Concert Mozart** à 16h en Salle des Fêtes Manu Courtin
- **11 juin : Fête du village / Ducasse / Spectacle extérieur** (Les Belles Sorties de la MEL)
- **24 juin : Séance découverte Yoga** à partir de 10h en salle des fêtes
- **Passage de la balayeuse** les 19 avril / 21 juin / 20 septembre / 20 décembre
- **Permanence de l'assistante sociale** Madame Malcoëffe Stéphanie : 03 59 73 90 00

Adresse mairie :
2 rue de Fournes 59134 Beaucamps-Ligny
Tél : 03 20 50 34 60
Mail : mairie@beaucamps-ligny.fr
Page FB : [@VillageBeaucampsLignyOfficiel](https://www.facebook.com/VillageBeaucampsLignyOfficiel)

Crédits pour ce bulletin municipal :
Directrice de publication : Catherine LEFEBVRE
Rédaction : Catherine, Pascale, Noémie, Karine,
Véronique, Éric, Bernard
Conception : Pascale BAUGÉ – Tony DERBOMEZ (graphisme
et maquette) – Valentin BAUGÉ (Logo)
Diffusion gratuite – IPNS

